

吉野復興大臣記者会見録

(平成30年2月21日(水)12:07～12:10 於) 参議院議員会館食堂)

1. 発言要旨

被災3県の物販、本当に素晴らしい企画です。今、風評・風化という二つの大きな風が吹いておりますけど、それを払拭する意味でも、きちんとかちから発信していく。参議院の皆さんのおかげで、今日はこういう催しが参議院議員会館の食堂で行われました。これも風評を払拭する大きなイベントという位置づけで考えております。本当に参議院の皆様方に感謝を申し上げたいと思います。

我々が、風評がある、あると言って何もしないのでは、本当に風評を払拭できませんので、我々から攻め、地元から攻めをしていく、そういう姿勢が一番大事だと、このように思います。今日はそういう意味でも素晴らしいイベントでございますので、是非皆様方にも御理解をいただきたいと思います。

以上です。

2. 質疑応答

(問) 岩手県の産品の中で特に好きな食べ物があれば教えてくださいますか。

(答) 先週の土曜日に有楽町で、東京都と被災4県のイベントがありました。その時に、せんべい汁を食べたんです。まさか、せんべいそのものが入っているとは思わなかったですね。でも、食べたからおいしかったです。柔らかくなって、麩みたいな食感で大変おいしかったです。

(問) こういうイベントは非常に大事だと思うんですけども、3月11日の前後だけではなく、やはり定期的にやっていくことが大事なのかなと思うんですが、それについての支援、あるいは対策については如何でしょうか。

(答) 先週の土曜日にも有楽町で被災4県と東京都の主催でイベントが行われています。3.11が近づいたから行っているというわけではないと思います。ですから、もう常時いろんな形で情報を発信していくこと、これが風評の払拭のためには本当に大事なことなのかな、そう思います。

(以 上)